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廣州話響音工作近況

張雙慶
香港中文大學中文系

廣州i話審音委員會於年前開始的廣州、|話響音工作今年以來日加快進行，主賽的議

展有: (…)巖輯小姐基本上完成了質科搜擁工作，以平上去入的聲區分有興護的寧，

已分~IJ輯或蹲班交審音委員審騁。(二)增聘了幾位新的審音委員，質料中加入香港語

丈教育學院有關粵音研究的成果。(五)增加審管會議決數， 199是年預計鵲三次會，

指望能在 1995 年內完成這項工作。

審管委員會第二次會議於今年 3 月 26 ~巨 28 日在深現舉行， E智深圳電視憂真覽會

務工作。出席審管會的委員計有:廣東方盟的尊伯慧、闊無忠、唐融謹、黃家教、聽

慧、英、羅韓豪、余盤文、何科棍、王羅倫;港興委具有常眾豪、繆錦索、單罵脅、張

臼昇、莘學銘、何盟輯、胡培島、張雙磨;鄧景讀因病請假。續輯組人與陳曉錦、張

韓、麥耘、范令靜、審普會秘嚷姜放、暨南大舉的甘于罩、香港理工單院的丁臨鑄劑

瞎了會議。講故會議主要審定了平聲部分的講音。審音會出席的人數比上一故多， {度

討論卻很緊揍，這與審管委員臼掌擺了審晉原則，看法比攝去接近有鶴，間哥哥成果也

比上一次多。

港澳語言學界在這訣竅州路審管工作上扮演了黨要的角色，審管委員有大半是增

換人士仁，路!lt'未來的兩次審音會議，將E色香港和澳門的語雷學界主辦。第三三次響音

會已定於牡丹初在j漿糊舉行，經費主要由香港語文學會安于分基金贊助。第四次會議

暫定今年十月在珠海或續門舉行，由興門中間語文學會主持。有關審管工作的進展，

本刊將除續發表文章和報導，敬請留意。




